

PRESSEINFORMATION

Friedrichstadt-Palast Berlin: Ballettkompanie und junges Ensemble senden den jungen Künstlerinnen und Künstlern einen optimistischen Feriengruß

Berlin, 24. Juni 2020



Video-Still: Ben Mauser

Auch für das junge Ensemble des Palastes ist die gegenwärtige Zeit nicht leicht: Bühnenproben fallen aus und alle Vorstellungen der Young Show ‚Im Labyrinth der Bücher‘ wurden für die Spielzeit 2020/21 abgesagt. In diesem Jahr voller Herausforderungen zeigen die erwachsene Ballettkompanie und das junge Ensemble mit einem gemeinsamen Video: Wir halten zusammen!

Normalerweise erhalten in Europas größtem Kinder- und Jugendensemble 280 Kinder und Jugendliche eine Ausbildung in den Bühnendisziplinen Tanz, Gesang und Schauspiel. Sie alle vereint eines: Kreativität, Motivation und der Stolz, auf der größten Theaterbühne der Welt auftreten zu dürfen. Doch seit März kann das junge Ensemble nicht mehr vor Ort, sondern nur noch digital per Zoom trainieren.

Als Zeichen des Zusammenhalts standen nun das 60-köpfige Ballettensemble und das junge Ensemble – vertreten durch drei seiner Solistinnen – für einen Videodreh gemeinsam auf der Bühne. Aufgrund der derzeit gültigen Abstandsregeln wurden drei Gruppen getrennt gefilmt und im Anschluss zusammengeschnitten. Dabei ist ein bewegendes Video zu einer adaptierten Version des Songs ‚Wer, wenn nicht wir?‘ aus der Young Show ‚Im Labyrinth der Bücher‘ entstanden.

PRESSEKONTAKT:

Ghazal Weber
Direktorin Kommunikation

T +49 30 2326 2-201

weber@palast.berlin
www.palast.berlin

Friedrichstadt-Palast Berlin

Friedrichstraße 107
10117 Berlin-Mitte

Intendant/Geschäftsführer:
Dr. Berndt Schmidt

Vorsitzender des Aufsichtsrates:
Dr. Klaus Lederer
Senator für Kultur und Europa



Eine Bühne des
Landes Berlin

PRESSEINFORMATION

Mit diesem Video verabschiedet der Palast die 280 Mitglieder des jungen Ensembles sowie alle anderen Berliner Kinder und Jugendlichen mit einer optimistischen Botschaft in die Sommerferien.

Das 90-sekündige Musikvideo steht unter nachfolgendem Download-Link zur redaktionellen Verwendung bereit: www.vimeo.com/431749662

Die Wiederaufnahme des Palast-Spielbetriebs ist am 2. Januar 2021. Zur Überbrückung der Coronakrise haben der Senator für Kultur und Europa Dr. Klaus Lederer (DIE LINKE) und Finanzsenator Dr. Matthias Kollatz (SPD) das Vorziehen einer Lüftungssanierungsmaßnahme beschlossen, um die Schließzeit für das Haus sinnvoll zu nutzen.

Credits: Malena Schönplug, Uljana Schmal, Viktoria Posmyk (Gesang), Jasmin Shakeri (Musik & Text), Sebastian Brandmeir (Musikalischer Leiter junges Ensemble), Martin Wingerath (Mix & Mastering), Ben Mauser (Video-Produktion)

PRESSEKONTAKT:

Ghazal Weber
Direktorin Kommunikation

T +49 30 2326 2-201

weber@palast.berlin
www.palast.berlin

Friedrichstadt-Palast Berlin

Friedrichstraße 107
10117 Berlin-Mitte

Intendant/Geschäftsführer:
Dr. Berndt Schmidt

Vorsitzender des Aufsichtsrates:
Dr. Klaus Lederer
Senator für Kultur und Europa



Eine Bühne des
Landes Berlin